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  令和７年皆野町農業委員会第１回臨時総会議事録 

 

１．開催期日  令和７年４月１日（火） 
２．開催場所  皆野町役場 ３階 ３０１会議室 

３．開議時刻  午後 １時３０分 
４．閉議時刻  午後 ２時３６分 

５．宣 告 者      皆野町長  黒澤 栄則 

６．委員出席状況 

   農業委員：出席者：１４人・欠席者：０人 
   推進委員：出席者： ３人・欠席者：０人 

番号 氏 名 備  考 番号 氏 名 備  考 

１ 齊 藤  克 出席 １１ 浅見 寿太郎 出席 

２ 眞下  一 正 出席 １２ 小池  幹 夫 出席 

３ 葦 原 義 人 出席 １３ 中畦  泰 男 出席 

４ 大 濵 英 一 出席 １４ 浅見  幸 弘 出席 

５ 四方 田 順 造 出席 皆野 丸 山 眞 守 出席 

６ 若林  雄 一 出席 国神 柴 﨑 孝 夫 出席 

７ 横 田 和 子 出席 金沢 山口  勝 久 出席 

８ 四方 田 克 己 出席 日野沢    

９ 東  光 義 出席 三沢   

１０ 田 島 一 男 出席    

 

７．会議に付した議案 
 

議案第１号 農業委員会の農地利用最適化推進委員の委嘱について 

                                  １件 

 
８．事務局 三橋博臣、宮島久枝、井上裕太 
 

９．会議の概要 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

皆様、改めましてこんにちは。本日は、令和７年度の改選に伴う第

１回臨時総会ということで、お集まりいただきまして誠にありがとう

ございます。 

会議の進行は、お手元の次第に従ってこの後進めてまいりますが、

今年度、今日付で人事異動もございまして、ちょっと事務局の体制が

変わりましたので、ご紹介したいと思います。 

今まで事務局として担当を務めておりました井上なのですけれど

も、今回農業委員会事務局を外れました。とはいえ、産業観光課で農

林振興担当を引き続きやっていただきますので、同じ産業課内にはお

ります。そんなこともありまして、今日は補助という形でこちらに同

席させていただいております。 

新しい事務局なのですけれども、宮島主幹が務めることになります。 

どうぞ今後ともよろしくお願いいたします。 

事務局長は、私、引き続き三橋がお世話になります。よろしくどう

ぞお願い申し上げます。 

それでは、録音も開始をいたしましたので、会議を進行させていた

だきたいと思います。 

ただいまから皆野町農業委員会第１回臨時総会を開会いたします。 

それでは、お手元に配付の次第に基づきまして進行させていただき

ます。どうぞ皆様のご協力をお願い申し上げます。 

次第２．任命書の交付でございます。 

こちらにつきましては、黒澤町長より、全員の皆様に任命書をお渡

しいたします。時間の都合もございますので、町長がこちらから委員

さんのところへ参りまして、順次任命書を交付することとさせていた

だきたいと思います。私のほうで委員さんのお名前を、順次東委員か

らお呼びいたしますので、そうしたら町長が前に行きますので、その

場でご起立いただいて、町長から任命書をお受け取りください。よろ

しくお願いいたします。では、内側を回らせていただきますので、す

みません。お願いいたします。 

 では、すみません。一応特別職の地方公務員という形なので、公

務員になっていただくので、辞令書の交付のように敬称略で呼名させ

ていただきます。ご了承ください。 

東光義。 

 

任命書。東光義。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

どうぞよろしくお願いいたします。 
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事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

四方田克己。 

 

任命書。四方田克己。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

大濵英一。 

 

任命書。大濵英一。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

齊藤克。 

 

任命書。齊藤克。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

浅見寿太郎。 

 

任命書。浅見寿太郎。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

小池幹夫。 

 

任命書。小池幹夫。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

横田和子。 

 

任命書。横田和子。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

四方田順造。 
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町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

町長 

 

任命書。四方田順造。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

若林雄一。 

 

任命書。若林雄一。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

浅見幸弘。 

 

任命書。浅見幸弘。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

中畦泰男。 

 

任命書。中畦泰男。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

葦原義人。 

 

任命書。葦原義人。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

田島一男。 

 

任命書。田島一男。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 

よろしくお願いいたします。 

 

眞下一正。 

 

任命書。眞下一正。皆野町農業委員会委員に任命します。 

令和７年４月１日、皆野町長、黒澤栄則。 
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事務局 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よろしくお願いいたします。 

 

町長、ありがとうございました。 

それでは、本日は改選後初めての総会となりますので、ここで黒澤

町長より皆様方にご挨拶を申し上げます。 

黒澤町長、よろしくお願いします。 

 

皆様、こんにちは。今日は改選後初めての農業委員会の総会という

ことで、役場までお越しをいただきまして、誠にありがとうございま

す。 

また、任命書を本日交付させていただきました。引き続き何とぞよ

ろしくお願い申し上げます。 

まず、堅い話といいましょうか、農地法というのでいきますと、こ

れは食料安定供給の確保が目的ということで、農業委員の皆様には、

その権利関係の規制ですとか、調整をしていただくのがお仕事で、日

本の食を支えるために大変大切なお仕事であるというふうに認識を

しております。 

いわゆる今の町の農業の状況、これは産業観光課のほうと共有して

いる案件ということになりますと、いわゆる遊休農地が増えてきてい

ると。なのだけれども、担い手が不足をしている、後継者も不足をし

ているということで、少子高齢化も進んでいるし、農業そのものが収

入として割に合わない、そういった課題があるのだということで承知

をしております。 

そんな中で、町がどういう方向性で目指していくのかということに

なりますと、いわゆるブドウ農家さんみたいな形での専業農家の皆さ

んが、しっかり町の重要な産業として成長していける、そういったた

めのご支援、そして兼業農家の皆さんについては、耕作を続けられる

ようなご支援、そういったものを町として、また農業委員会の皆様の

お力をお借りしながら、しっかりとつくっていくということなのだろ

うというふうに思ってございます。 

いずれにしても、農業行政の一端を皆様には担っていただいている

わけなのですが、現状の取組の中で、農業委員さんに大きくご負担を

おかけしているような部分に関しては、なるべく負担を軽減させてい

ただいた上で、お取組を続けていただけるような仕組みというものも

しっかり検討しながら、事務局の産業観光課としっかりと進めてまい

りたいと思いますので、何とぞお願いを申し上げたいと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

出席委員 

 

町長 

 

 

事務局 

 

 

 

３番 

葦原委員 

 

黒澤町長、ありがとうございました。 

続きまして、次第４．議長の選出でございます。 

議長の選出でございますけれども、新会長が決定するまでの間は、

前例に倣いまして、招集者でございます皆野町長が議長を務めさせて

いただきたいと思います。 

それでは、黒澤町長、お願いいたします。 

 

では、座ったままでということでお許しをいただいて進めさせてい

ただきたいと思います。 

それでは、議長が選出されるまでの間、私が議長の座を務めさせて

いただきます。ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

それでは、５の議事の（１）、議席の決定についてを議題といたしま

す。 

事務局から説明をお願いします。 

 

事務局のほうから、議席の決定について説明申し上げます。 

議席につきましては、皆野町農業委員会会議規則第７条の規定に基

づきまして、くじにより決定いたします。現在、地区ごとの順番で着

席いただいておりますが、この順番で本議席決定のくじを引いていた

だければと思います。 

以上です。 

 

ただいま事務局から説明がありました。議席につきましては、くじ

によって決めるということでございますので、順次くじを引いていた

だきます。 

 

  （くじを引く） 

 

それでは、議席が決定いたしましたので、事務局の指示に基づきま

して、席の移動をお願いします。 

 

まだ職務代理が決まっていませんので、通常はここは職務代理にな

りますけれども、ここから１番で順次、委員の皆さんが１４名なので、

１番から７番、８番から１４番でお願いしたいと思います。 

 

推進委員が後で来るから、ずれて入っていかないとあれかな。 

 

 



- 7 - 
 

事務局 

 

 

３番 

葦原委員 

 

事務局 

 

町長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

出席委員 

 

町長 

 

 

 

出席委員 

 

町長 

 

 

 

 

 

推進委員さんは、また１４番の後に並んでいただくような感じにな

りますので。 

 

これに書いてあるのと違う。 

 

 

それは今後の定例総会のときの。今日だけは今ので。 

 

では、席をご移動いただきましたので、続いて議事の（２）番、皆

野町農業委員会長の互選について議題といたします。 

事務局から説明をお願いします。 

 

それでは、議事２の農業委員会長の互選についてを説明させていた

だきます。 

会長の選出につきましては、農業委員会等に関する法律第５条第２

項において、会長は委員が互選した者をもって充てると規定されてお

ります。前例では、議長が選考委員を指名し、選考した経過もござい

ます。 

以上となります。 

 

会長は、委員の互選ということが規定されております。議長が選考

委員を指名して選考した経緯もあるようですけれども、まずは自薦に

て募りたいと思います。どなたかいらっしゃいますでしょうか。 

 

  （なしの声あり） 

 

自薦者なしということでございますので、前例に倣いまして、議長

でございます私のほうから選考委員を指名しまして、選考する方法も

一案かと思いますが、いかがでしょうか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

ありがとうございます。ご異議なしということでございますので、

前回と同様に、議長である私が選考委員を指名させていただきます。 

申し上げます。浅見寿太郎委員、葦原義人委員、四方田順造委員、

小池幹夫委員、横田和子委員、以上経験期数の長い５名の方を選考委

員といたします。 

別室において会長を選考していただきたいと存じます。５名の委員
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町長 

 

 

 

３番 

葦原委員 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

出席委員 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

の皆様、よろしくお願いいたします。 

暫時休憩します。 

 

休憩 午後 １時４８分 

再開 午後 １時５４分 

 

では、休憩前に引き続きまして会議を開きます。 

選考委員の選考が終わりましたので、選考委員を代表いただきまし

て、葦原義人委員に結果をお願いいたします。 

 

ただいま別室のほうで５人の委員で確認しまして、浅見寿太郎さん

にお願いしたいということでございますので、お取り計らいをよろし

くお願いいたします。 

 

ありがとうございました。 

ただいま選考委員を代表いただきまして葦原義人委員から報告があ

りましたとおり、会長に浅見寿太郎委員を選考したいという発表がご

ざいました。 

会長に浅見寿太郎委員を決定することでご異議ございませんでしょ

うか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

ありがとうございます。 

全員の皆さんのご賛同をいただきましたので、会長を浅見寿太郎委

員に決定をいたします。 

ここで、新たに就任されました浅見寿太郎会長からご挨拶をいただ

きたいと思います。 

浅見会長、お願いいたします。 

 

任期だけは、６期終わって今度７期目ということになりますので、

任期だけは長いのですが、この７期が終わりますと２０年を超えてし

まいます。自分の中では、最後の１期というふうに心の中では決めて

いるのですが、この１期を会長としてというお話を今いただきまし

た。それほど力もあるわけでもないし、いろんなことで知識があるわ

けでもありませんが、皆さんのご協力をいただきまして、３年間何と

か会長としてお世話になっていきたいと思います。 

また、事務局、町長さんにもいろいろとお世話になると思いますが、
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町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

出席委員 

よろしくお願いいたします。 

以上です。 

 

ありがとうございました。 

それでは、長い長い任期、長くご支援をいただいております浅見寿

太郎委員が会長ということで、また他の委員の皆様にもお力添えをい

ただきながらお世話になれればと思います。 

それでは、新会長が選出をされましたので、ここで議長の座を降ろ

させていただきたいと思います。ご協力ありがとうございました。 

それでは、暫時休憩とさせていただきます。 

 

休憩 午後 １時５７分 

再開 午後 １時５８分 

 

それでは、休憩前に引き続き会議を再開します。 

議事の（３）になりますが、皆野町農業委員会会長職務代理の互選

についてを議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

それでは、事務局より説明させていただきます。 

職務代理の選出につきましては、農業委員会等に関する法律の第５

条第５項において、職務代理者は委員が互選した者をもって充てると

規定されております。 

事務局からは以上となります。 

 

事務局から説明があったとおり、委員の互選ということが、会長の

ときと同じ選考委員を指名し、選考した経過もあるようですが、まず

は自薦ということで皆さんのほうから募りたいと思いますが、どなた

かいらっしゃいますでしょうか。 

 

  （なしの声あり） 

 

なしですね。 

では、自薦者がございませんので、自薦者なしということで、前例

に従いまして、議長が選考委員を指名して選考する方法も一案かと思

います。そのような方法でよろしいでしょうか。 

 

  （異議なしの声あり） 
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浅見会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

３番 

葦原委員 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

出席委員 

それでは、異議がございませんので、選考委員を指名いたします。 

事務局、よろしくお願いします。 

 

それでは、誠に申し訳ありませんが、事務局より指名させていただ

きます。 

まず、１人目が葦原義人委員、２人目が四方田順造委員、３人目が

小池幹夫委員、４人目が横田和子委員、５人目が大濵英一委員、以上

経験期数が長い５名の方を選考委員としてさせていただければと思

います。 

以上です。 

 

それでは、別室で職務代理を選考していただきたいと思いますが、

よろしいでしょうか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

５名の委員の皆さん、よろしくお願いいたします。 

暫時休憩をしたいと思いますので、選考委員の皆さんにはよろしく

お願いいたします。 

 

休憩 午後  ２時０１分 

再開 午後 ２時１０分 

 

それでは、休憩前に引き続き会議を開きます。 

選考委員の選考が終わったので、選考委員を代表して、議席番号の

一番若い葦原委員のほうからになりますけれども、結果を報告してい

ただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

長時間にわたって検討いたしました。四方田順造氏にお願いするこ

とになりましたので、皆さんよろしくお願いいたします。お取り計ら

いお願いします。 

 

ただいま選考委員を代表して葦原委員から報告ありましたとおり、

職務代理に四方田順造委員を選考したいという発表がありました。 

職務代理に四方田順造委員を決定することにご異議ございません

か。 

 

  （異議なしの声あり） 
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浅見会長 

 

 

 

 

 

四方田職務代

理 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全員の皆さんのご賛同いただきましたので、職務代理に四方田順造

委員ということで決定をさせていただきます。よろしくお願いをいた

します。 

ここで、新たに就任されました職務代理、四方田順造委員よりご挨

拶をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

そういうことで、職務代理に選任されました四方田順造と申します。 

不慣れなものですから、いろいろ皆様方のご協力をいただきながら

職務代理をやらせていただきます。よろしくお願いします。 

 

よろしくお願いいたします。 

続いて、次に議事の４番目ということで、調査担当地区についてを

議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

着座にて失礼いたします。 

それでは、本日お手元に置かせていただきました資料ナンバー１を

御覧ください。Ａ４、一枚紙になります。今回決めさせていただくの

は、この後協議・報告事項等でも少し説明をさせていただきたいと思

っているのですが、農業委員会で農地を住宅等にする農地転用であっ

たり、農地の所有権を移転する、農地を農地として買うと、そういっ

た議案があった場合に、現地確認をしていただくに当たりまして、各

委員さんの持ち回り地区を決めさせていただければというふうに思

っております。 

今までの皆様から、前任の方もいらっしゃいますが、そこの持ち回

りを整理させていただきまして、行政区ごとに担当を決めさせていた

だきたく、今回調査単位区ということで設定をさせていただいており

ます。 

ただ、金沢地区におきましては、委員さんで今まで元金沢を一部ず

つ分けて持っていた経過がございますので、こちらのほうで四方田順

造委員様と若林委員様におきましては、元金沢の一部ということで、

四方田順造委員の場所につきましては、金沢の皆野寄りというのです

か、マイタケ工場があるほうの地区というのですか、そういったとこ

ろをお願いしまして、若林委員におかれましては、加増とかの尾根向

かいというのですか、諏訪平とか金山とか、あっちの地区をお願いさ

せていただければというふうに思っております。 

ですので、農地転用等の今後の申請があった場合に、現地確認いた

だく地区につきましては、各委員、この行政区の割り振りに基づいて
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浅見会長 

 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お願いしたいと思っております。 

４の調査担当地区につきましては、事務局からは以上となります。 

 

それでは、調査担当地区について、ただいま事務局のほうから説明

がありました。また、別紙の案のとおりということですので、そのと

おり決定したいと思いますが、皆さんこれにご異議ございませんか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

それでは、異議がありませんので、調査担当地区については、別紙

案のとおり決定をいたします。 

続いて、議事（５）になりますが、議案第１号、皆野町農業委員会

の農地利用最適化推進委員の委嘱についてを議題といたします。 

事務局より議案の説明をさせます。よろしくお願いします。 

 

そうしましたら、引き続き私のほうから説明をさせていただきます。 

議事の５番で、今回議案第１号とさせていただいております農業委

員会の農地利用最適化推進の委嘱についてということで、本日お手元

に配付しました。こちら右上のほうに、議案第１号と書かれている紙

をお手元にご準備ください。 

農業委員会におきましては、農業委員さんと農地利用最適化推進委

員さんと、２種類の委員さんから成ります。この後、役割分担等につ

きましては、協議・報告事項で説明をさせていただきたいと思うので

すが、簡単に言いますと、今ここにいらっしゃる農業委員さん１４名

の方が、農地転用、先ほど言ったように農地を宅地にしますよと、農

地を売買しますというときの審査、議決を主にやっていただく。そう

いった議決権を持っている意思決定合議体として行う委員というこ

とになります。 

農地利用最適化推進委員の役割としましては、農地利用の最適化、

要は農地を借りたい人がいたときに、この地区で今耕作していないか

ら、農地を貸し出す意向がある人がいるよとか、そういった橋渡しを

していただくと。農地の利用というのを流動化させるというのが、主

の目的となります。 

さらに、違いとしますと、農業委員会の委員なので、ここにいらっ

しゃる農業委員さんは町長の委嘱になりますが、農地利用最適化推進

委員は農業委員会にて委嘱になりますので、そこで少し差がございま

す。ですので、今回農地利用最適化推進委員につきましては、農業委

員会にて委嘱を行いますので、それの議決を求めるものとなります。 
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浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

それでは議案書を簡単に読み上げてまいります。 

農業委員会の農地利用最適化推進委員に次の者を委嘱することにつ

いて議決を求める。 

区域につきましては、皆野区域、大字皆野下田野地区担当される方が、

こちらに記載されております丸山眞守さんです。住所が皆野町大字皆野

○○○○番地○、昭和○○年○○月○○日生まれの○○歳。国神地区に

つきましては、柴﨑孝夫様、皆野町大字○○○○○番地、昭和○○年○

月○○日の○○歳。金沢地区につきましては、皆野町大字○○○○○○

番地の山口勝久様、昭和○○年○○月○○日の○○歳ということで、こ

の３名の方の委嘱について議決を求めます。 

私のほうからさらに補足をさせていただきますと、本来であれば、

農地利用最適化推進委員の皆野町の定数は５名ということで、このほ

かにも日野沢と三沢に１名ずつ置くことになっております。ただ、今

回農業委員さんの改選に合わせて募集をさせていただいて、町として

もお願いということでいろいろ回ったのですが、この地区につきまし

ては、今回の提案までに間に合わなかったということで、今も順次探

しております。 

ですので、残りの２地区の方の委員さんにつきましては、候補者が

見つかり次第、農業委員会において、また皆様に審議いただいて、新

たに委員さんとして加わっていただくということで進めさせていた

だければと思っております。 

事務局から議案第１号の農地利用最適化推進委員の委嘱について、

説明を以上とさせていただきます。 

 

今説明もありましたように、議案の１号ですけれども、最適化推進

委員の委嘱についてということですが、本来５人を予定していたわけ

ですが、今説明がありましたとおり、３人だけを今日委嘱をするとい

うことになるかと思います。 

そのことも含めまして、何か本件に対する質疑がございましたらお

受けしたいと思います。 

よろしいでしょうか。 

 

  （なしの声あり） 

 

それでは、質疑がございませんので、これより採決をいたします。 

本件は、農地利用最適化推進委員として３名を委嘱したいと思いま

すが、これにご異議ございませんか。 
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出席委員 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

事務局 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

事務局 

 

浅見会長 

 

 

 

 

事務局 

 

浅見会長 

 

 

 

 

事務局 

 

  （異議なしの声あり） 

 

異議ないものと認めます。 

よって、農地利用最適化推進委員として３名を委嘱することに決定

いたしました。 

それでは、これから新しいというか、最適化推進委員の方に入って

いただきますので、暫時休憩ということにしたいと思います。 

 

休憩 午後 ２時２１分 

再開 午後 ２時２３分 

 

それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 

 

それでは、委嘱書の交付になります。 

浅見会長、お願いいたします。 

丸山眞守。 

 

委嘱書。丸山眞守。皆野町農業委員会農地利用最適化推進委員に委

嘱します。担当区域は皆野区域とします。 

令和７年４月１日、皆野町農業委員会長、浅見寿太郎。 

よろしくお願いします。 

 

柴﨑孝夫。 

 

委嘱書。柴﨑孝夫。皆野町農業委員会農地利用最適化推進委員に委

嘱します。担当区域は国神区域とします。 

令和７年４月１日、皆野町農業委員会長、浅見寿太郎。 

よろしくお願いいたします。 

 

山口勝久。 

 

委嘱書。山口勝久。皆野町農業委員会農地利用最適化推進委員に委

嘱します。担当区域は金沢区域とします。 

令和７年４月１日、皆野町農業委員会長、浅見寿太郎。 

よろしくお願いいたします。 

 

浅見会長、ありがとうございました。 

お席のほうへお願いします。 
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浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１番 

齊藤委員 

 

 

 

 

２番 

眞下委員 

 

 

 

 

３番 

葦原委員 

 

 

 

 

 

４番 

大濵委員 

 

それでは、これで最適化推進委員のほうも委嘱が済みました。 

本日は、改選後初めての臨時総会となりますので、初めての方もい

らっしゃいます。農業委員及び推進委員の皆様より、自己紹介をお願

いしたいと思います。 

簡単に順次回っていければというふうに思います。私のほうからで、

あと議席番号順に行ってもらうことになると思いますが、よろしくお

願いいたします。 

それでは、また今期というか、これから３年間また会長ということ

でお世話になります浅見です。先ほどもちょっと言いましたが、任期

だけは、６期が終わって７期目に入るということで長いわけですが、

それほど知識が豊富にあるわけでもありませんので、ぜひ皆様のご協

力をよろしくお願いして、何とか３年間、私の中では最後の３年にし

たいと思っていますので、皆さんのご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

それでは、齊藤さんのほうからお願いします。 

 

本年度より農業委員に任命させていただきました齊藤です。昨年度

までは、母、三惠子のほうがお世話になっておりました。若輩者です

けれども、今後ともよろしくお願いします。私、皆野町の農業委員を

通して農業に貢献できればと思いますので、今後ともよろしくお願い

いたします。 

 

今年度より上三沢区を代表しまして務めさせていただきます眞下で

す。三沢に行きましてまだ８年目なのですけれども、全くよく分から

ない状態で始めますので、皆さんにご迷惑かけないように一生懸命こ

れから勉強したいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 

葦原といいます、三沢の中三沢地区を担当していますので、よろし

くお願いいたします。今回４期目になりまして、この中では古いほう

なのかな。本当は今回出るわけではなかったのですが、先ほどもちょ

っと話が出ましたけれども、うちのほうはやってくれる方がいません

ので、再度やってくれということで、今期１回限り私もやって終わり

たいと思いますので、どうぞ皆さんよろしくお願いいたします。 

 

大濵と申します。皆野地区、上原区から下とか上大浜区、いろいろ

バイパス沿いをずーっと担当しております。私も５年間終わりまし

て、これは６年目になりますけれども、よろしくお願いいたします。 
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５番 

四方田委員 

 

 

６番 

若林委員 

 

 

 

 

７番 

横田委員 

 

 

８番 

四方田委員 

 

 

９番 

東委員 

 

１０番 

田島委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２番 

小池委員 

 

 

 

以上です。 

 

四方田順造といいます。私は、金沢の一番本庄に近いほうの出牛と

いうところを担当しています。任期、今期で３期目です。よろしくお

願いします。 

 

若林雄一と申します。自分は、金沢の谷津区というところをお世話

になります。先ほどちょっと話があったのですけれども、金沢の下金

沢地区の一部も一緒に担当させてもらいますけれども、推進委員の協

力で何年かお世話になっているのですけれども、まだ内容的によく分

からないところが多いので、またよろしくお願いします。 

 

横田と申します。住まいは国神なのですけれども、担当地区は金崎

になっています。私も３期目に入りまして、残り３年頑張りたいと思

います。よろしくお願いします。 

 

四方田と申します。よろしくお願いいたします。担当地区のほうは、

親鼻区、上の台、それから駒形区と、この３地区になります。２期目

ですが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

東光義と申します。私の担当は、下田野区と戦場・土京区です。よ

ろしくお願いします。 

 

田島一男と申します。今日はきょとんと私自身はしていまして、僕

は推進委員をやめさせてくださいと言ったら、適当な人を見つけるこ

とができなかったので、いま少しやってくださいって言われたので、

はい、分かりましたって答えたつもりが、来てみたら名前が変わって

おりまして、初めての農業委員さんをやらせていただくということ

で、でも私推進委員を引き受けたつもりが、欠席のままなのです。ど

こでどうなったのか、今きょとんとしているところでございます。す

みません。そういう訳の分からない私でございますけれども、頑張ら

せていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

小池幹夫と申します。担当する地区は、大渕区と野巻になります。 

経験は今度で３期目になるようなのですけれども、私も家が農家だ

ったのですけれども、サラリーマンをやめてから農家をやりまして、

農家といっても家庭菜園だけなのですけれども、にわか百姓で日々苦

労しております。よろしくお願いいたします。 
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１３番 

中畦委員 

 

 

 

 

 

 

１４番 

浅見委員 

 

 

浅見会長 

 

皆野地区担当 

丸山委員 

 

国神地区担当 

柴﨑委員 

 

金沢地区担当 

山口委員 

 

 

 

浅見会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

中畦泰男と申します。今回初めて農業委員ということでお世話にな

ることになりました。地区は下日野沢になります。私も会社をやめて

３年ほどたって、おやじがやっていた農業を少しやっているという状

態です。なので、各地区をくまなく見たことがないので、今後はなる

べく地区を見るようにして、初めてのことなので、皆さんに教えてい

ただきながら務めていきたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

皆さん、こんにちは。浅見幸弘と申します。上日野沢地区を担当し

ます。日野沢の奥のほうの担当になります。今回初めての委員でござ

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

すみません。推進委員の皆さんもよろしくお願いいたします。 

 

丸山と申します。皆野区域の推進委員ということで、２期目をお世

話になります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

柴﨑と申します。国神地区の推進委員を２期目になりますが、よろ

しくお願いします。 

 

金沢の山口と申します。今回初めてお世話になるわけでございます

けれども、前任者でございます田中輝雄さんが、体調不良ということ

でリタイアいたしまして、代わりに初めてお世話になりますので、よ

ろしくお願い申しあげます。 

 

ありがとうございました。 

では、事務局のほうもよろしくお願いします。 

 

それでは、事務局長という形でお世話になります産業観光課長の三

橋と申します。私も去年の５月に産業観光課長を拝命いたしまして、

同時に農業委員会事務局長ということで、１１か月が過ぎたところに

なります。まだまだ勉強していきたいと思っております。どうぞ皆様、

ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。 

 

本日の異動の後任で農業委員会にお世話になることになりました。

右も左も分からない若輩者でございますが、皆様のご指導をどうぞよ

ろしくお願いいたします。 
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事務局 

 

事務局 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

浅見会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

名前を言ってください。 

 

すみません。宮島久枝です。大変失礼いたしました。 

 

宮島です。よろしくお願いします。 

 

最後になりました。産業観光課の井上裕太と申します。農業委員会

につきましては、８年間事務局としてお世話になりました。今回の人

事異動に伴いまして、農林振興担当のほうの主査ということでお世話

になることになりました。農業委員会の主の担当ではなくなるのです

が、すぐ隣におりますので、ここ１年で一緒に協力してやっていって、

農業委員会の運営を進めていけたらと思っておりますので、よろしく

お願いいたします。 

 

皆さんに一通り自己紹介していただきました。ありがとうございま

した。 

以上で議事のほうは全て終了ということにいたします。ご協力いた

だきましてありがとうございました。 

今日は、実は一応進行表というのがここにあるのですが、会長にな

ることもあの時点でははっきりしていなかったわけで、何も読んでい

ない状況で会議のほうに入ってしまいましたので、皆さんにばたばた

してご迷惑をおかけしたのですが、これからそういうことがないよう

にしていきたいとは思います。ただ、皆さんのご協力をよろしくお願

いをして、今年度もまた３年間、今年度だけではないですね。３年間

の任期、ぜひご協力をよろしくお願いをいたします。 

また、事務局の皆さんにもあわせてよろしくお願いいたします。 

以上で議事のほうについては終了ということにさせていただきま

す。ありがとうございました。 

 

それでは、総会お疲れさまでございました。 

以上をもちまして、臨時総会のほうはこれで閉会いたします。ご協

力ありがとうございました。 

 

 


